
Afin de préparer au mieux son retour dans le championnat de Ligue 2, le **GFC Aiacciu** affrontait le Nîmes Olympique (Ligue 2) cet après-midi au stade Henri Cavène d'Aramon.

Cette première rencontre amicale de préparation à la saison 2014-2015, disputée sous une forte chaleur, s'est soldée par un match nul et vierge. L'entraîneur Ajaccien Thierry Laurey a procédé à une large revue d'effectif et a utilisé tous ses joueurs parmi lesquels les nouvelles recrues.

Un match amical de qualité qui s'est terminé par un résultat nul (0-0).

Prochain match amical : SC Bastia (Ligue 1) - **GFCA** le 11 juillet 2014 à Corte au stade Santos Manfredi.